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Маршруту - быть!

Все это радует, если бы 
не тот факт, что на многих 
игровых площадках имеются 
случаи поломки тех или иных 
деталей. Другими словами, 
наши нерадивые дети уже 
приложили свои руки к тому, 
что было создано для прове-
дения их досуга. 

На фото – беседка игро-

вой площадки во дворе дома 
№ 62 6 микрорайона. Этот 
пример далеко не единич-
ный. 

Чья вина в том, что у не-
которых детей отсутствуют 
нормы поведения? Ответ 
очевиден. 

Тогжан 
Жаманкулова.

ЭколоГИя

Благодаря государственным программам наш город 
значительно хорошеет с каждым годом. в городе уста-
новлены 51 детская игровая площадка, 5 спортивных 
площадок, 2 футбольных мини-поля.

в текущем году работы в этом направлении будут 
продолжены.

12 июня в Большом зале 
акимата района состоя-
лись общественные слу-
шания. 

Тема встречи местной 
исполнительной власти, об-
щественности и  руководите-
лей различных организаций 
актуальна для житикарин-
цев. Речь шла об открытии 
пассажирского маршрута 
Житикара - Астана. 

Обсуждался вопрос вы-
бора поезда, к которому 
будут прикрепляться вагоны, 
идущие из нашего города.

Представители обще-
ственности единодушно про-
голосовали за прикрепление 

вагонов к поезду № 043 
следованием Костанай - 
Алматы.

Удобство такого марш-
рута для жителей нашего 
города очевидно.

В течение двух недель 
все аргументы будут пред-
ставлены в соответствую-
щую транспортную компа-
нию, которая определит оп-
тимальный вариант решения 
данного вопроса.

Не исключено, что столь 
необходимый для нас марш-
рут будет открыт в ближай-
шее время.

Тогжан 
Жаманкулова.

Нужно разъяснять и советоваться 
с народом

Ломать - не строить...

Экологическая политика предприятия

На этой неделе Житикару 
посетили известный политик, 
филолог Көшім Досмахамбет 
Қалмаханұлы  и  известный 
сторонник языка, кандидат 
философских наук Жақып 
Қалқаман Хасенұлы. 

Оба спикера рассказали 
собравшимся в Большом зале 
районного акимата о мас-
штабном проекте по переи-
менованию идеологически 
устаревших наименований. 
Отметили, что уходят в про-
шлое наименования советской 
эпохи, совершенно непопуляр-
ные среди местных жителей. 
Примеров тому оба спикера 
привели множество, при этом 
подчеркнули,  что каждому 

переименованию должна пред-
шествовать разъяснительная 
работа, историческое обосно-
вание, что в переименованных 
улицах и названии городов и 
населенных пунктов должны 
быть отражены основные вехи 
истории и культуры казахского 
народа, увековечены имена 
выдающихся личностей, внес-
ших особый вклад в формиро-
вание казахской государствен-
ности в разные его периоды. 

- Между тем ономастиче-
ская работа имеет государ-
ственное значение, играет 
большую роль в национальной 
политике, в вопросах сувере-
нитета и независимости Ка-
захстана, - сказали спикеры, 

подводя черту под своими 
выступлениями. Затем гости 
ответили на вопросы собрав-
шихся. Поступило и предложе-
ние из зала: предприниматель 
Владимир Лопатин выступил с 
инициативой переименовать 
улицу Ленина,  дав ей имя 
хана Кенесары, и не забыл 
перечислить его исторические 
заслуги. 

По этому поводу выскажу 
свое личное мнение.  Я не 
против переименований, но 
из-за отсутствия научного и 
государственного подхода 
смена названий населенных 
пунктов и улиц порой носит 
популистский и поверхностный 
характер. 

Проблему повального ув-
лечения переименованиями 
поднимал в этом году и Пре-
зидент Токаев, подчеркнув, 
что иногда придумываются 
биографии, наполненные геро-
ическими деяниями, которых 
в реальной жизни у человека 
не было. А сторонники этого 
героя буквально навязыва-
ют гражданам мифическую 
биографию этого деятеля. 
Президент предостерег чи-
новников от местничества и 
трайбализма, сказал, что во-
прос переименований требует 
пристального внимания и ши-
рокого обсуждения с народом.

м. мураТов.

12 мая по согласованию 
с Центральным аппаратом 
партии «амаNаТ» Исмукашев 
арман айтбаевич назначен 
исполнительным секретарем 
Житикаринского районного 
филиала партии «AMANAT».

Исмукашев Арман Айтбаевич 
родился 11 октября 1989 года в 
г. Житикаре Житикаринского 
района Костанайской области. В 
2012 году окончил Костанайский 
государственный университет 
им. А. Байтурсынова по специ-
альности «юриспруденция».

Член партии «AMANAT» с 
2015 года. Депутат Житикарин-
ского районного маслихата VIII 
созыва. Руководитель депутат-
ской фракции партии «AMANAT» 
в Житикаринском районном 
маслихате.

Трудовую деятельность на-
чал в 2009 году в качестве 
экспедитора в ТОО «Меркурий 
2030». За период трудовой де-
ятельности с 2009 по 2011 год 
прошел путь от экспедитора 
до менеджера оптового отдела 
ТОО «Меркурий 2030». С 2011 

по 2013 год работал в ТОО 
«Лаймс» в оптовом складе кон-
дитерского отдела, в должности 
продавца. С 2013 года по 2015 
год работал в должности специ-
алиста по государственным за-
купкам в КГУ «Житикаринская 
районная противотуберкулезная 
больница». 

В октябре 2015 года назначен 
на должность консультанта  Жи-
тикаринского районного филиа-
ла партии «AMANAT».

Активно принимал участие в 
организации и проведении обще-
республиканского референдума 
в 2022 году.  Принимал  активное 
участие в электоральных кам-
паниях по выборам Президента  
РК в 2015, 2019 годах, депутатов 
Мажилиса и маслихатов всех 
уровней в 2016, 2021, 2023 гг.

Исмукашев Арман Айтбаевич 
- опытный партийный работник. 
Работает над повышением ква-
лификационных знаний и про-
фессионального уровня, занима-
ется саморазвитием и обучени-
ем. Принимает активное участие 
в общественно-политической и 

внутрипартийной жизни райо-
на, в реализации программных 
документов партии, партийных 
проектов. Имеет партийные на-
грады: Құрмет грамотасы, 2021 
год; медаль «Белсенді қызметі 
үшін», 2022 год.

Вместе с этим сообщаем, 
что ранее занимавший данную 
должность Уразалинов Н. З. 
перешел на другую должность - 
председателем Житикаринского 
районного маслихата.

Новое назначение

День 5 июня объявлен организацией объединенных наций 
всемирным днем охраны окружающей среды.

Это еще один из основных способов привлечь внимание 
мировой общественности к решению экологических проблем.

какие современные методы защиты окружающей среды 
применяют предприятия, осуществляющие свою деятельность 
на территории нашего района? 

Сегодня на этот вопрос от-
вечает руководитель отдела 
экологического контроля и мо-
ниторинга ТОО «Комаровское 
горное предприятие» Ольга 
Юрьевна Мекебаева:

- В целях защиты террито-
рии района, где мы работаем, 
экологическая служба предпри-
ятия проводит все необходимые 
мероприятия по минимизации 
пагубного воздействия про-
мышленной деятельности на 
экологию региона.

Так, с целью сокращения 
размещения отходов производ-
ства и потребления на полигоне 
твердо-бытовых отходов, повы-
шения уровня экологической 
культуры, сознания и компетент-
ности сотрудников предприятия 
организованы площадки для 
раздельного сбора производ-
ственных отходов.

Действует социально-эколо-
гическая акция «Добрый пла-
стик», согласно которой за счет 
реализации накопленных на 
предприятии пластиковых отхо-
дов, макулатуры, отработанных 
аккумуляторов оказывается бла-
готворительная помощь детям 
социально уязвимых категорий. 

Проводятся мероприятия по 
сохранению биоразнообразия 
региона: ежегодная высадка са-
женцев деревьев, кустарниковой 
растительности, обустройство 
птицезащитных устройств, учет 
происшествий, связанных с био-
разнообразием.

Также осуществляется еже-
годная очистка территории са-
нитарной охранной зоны реки 
Шортанды, зарыбление и аэра-
ция водоема в зимний период. 

Немаловажны мероприя-
тия по снижению выбросов 

парниковых газов. Это закуп-
ка зеленой электроэнергии от 
гидроэлектростанций, монтаж 
стационарных ветрогенераторов 
на отвалах.

В природозащитные меро-
приятия входит уборка и озеле-
нение прилегающей территории 
предприятия, использование 
альтернативных источников 
энергии, внутреннее отвало-
образование, эксплуатация со-
временной техники, повторное 
использование карьерных вод, 
полив карьерных автодорог. 

В текущем году будет уста-
новлена автоматизированная 
система мониторинга карьерных 
вод, что позволит обеспечивать 
непрерывное измерение показа-
телей их качества.  

Внедренная и сертифициро-
ванная система экологического 
менеджмента в соответствии с 
требованиями международного 
стандарта, запланированные 
цели, задачи, мероприятия, 
планы соответствуют целям и 
задачам экологической политики 
предприятия.

Беседу записала  
Тогжан Жаманкулова.

блАГоустРойстВо

ЗАГС-инфо
*С 5 по 11 июня в Жи-

тикаре зарегистрирова-
ли брак пять пар, из них 
только одна не торже-
ственно. Самой молодой 
невесте – 20 лет, молодо-
му жениху – 24 года, воз-
растной невесте – 31 год, 
столько же жениху.

*За этот период раз-

велись две пары, обе по 
совместному заявлению 
супругов. 

*Зарегистрировано 
рождение одной девоч-
ки с прекрасным именем 
Жайна. 

*На прошлой неделе 
умерло семь человек: 
четверо мужчин в воз-
расте от 34 до 84 лет и 
три женщины 70, 76 и 88 
лет.


